



CRISTINA TARRÉS, Regidora del PP en el Ayuntamiento de Montornès

"ROBERTO DEL VALLÈS"

Estoy sentada delante del ordenador y hace días que quería escribir este artículo, pero el corazón me decía que "sí que sí" y la cabeza me decía, "no, no". Finalmente el corazón venció una vez más y aquí estoy dándole al teclado, recordando al "Roberto del Vallès" que es uno de estos periodistas que te impacta cuando lo conoces por primera vez, con personalidad propia, criterio, visión de futuro, realista, con un estilo muy vivo que atrae a cualquier lector por la forma tan peculiar que tiene de plasmar e interpretar las noticias, sabiendo el mismo, pero no le importaba que pudiera recibir críticas muy duras, incluidas denuncias, sobre todo por parte del mundo del poder de la comarca, al escribir las verdades, las miserias, las presuntas corrupciones, todo eso hizo que el lector en estos más de 29 años fuera adquiriendo cada semana, cada vez más, la revista que el mismo dirigía.

Lo que él decía iba a misa, sus comentarios, su forma de decir las cosas, su autoridad, en cierta forma directa, clara, sin tapujos, gustaba, y eso hacía que más de alguno, dentro de la política y fuera de la política, te decían por ejemplo: "¿Has leído lo que dice Roberto, será verdad,? todo el mundo dudaba de entrada y después lo daba como un hecho real, era y es duro, tierno al mismo tiempo, y algunas veces con un sentido del humor muy peculiar.

Me acuerdo en el apartado de "Arriba y Abajo", cada semana se lo miraba más de alguno y decía; "Uff, menos mal que hoy no estoy Abajo", incluso había conseguido cambiar con sus afirmaciones contundentes, algunas decisiones que había tomado más de algún dirigente político.

Es un hombre con un poder de comunicación impresionante, que ni él mismo era y es consciente de ello, eso sí, discreto, tímido, sensible, observador, no soporta el engaño, las mentiras, amigo de sus amigos, se expresa mejor con la pluma, que con las palabras en directo, dice lo justo, no quiere ofender. Incluso en la época reivindicativa de las asociaciones vecinales, él estaba, con su pluma, denunciando, apoyando las mejoras en los barrios, con su faceta de escritor impecable, ganando, adeptos-lectores, por su forma de interpretar los hechos, sobre todo sus comentarios en cada pleno

municipal de Granollers y en aquellos momentos difíciles como, la Moción de Censura, él como siempre, estaba allí tomando nota, indagando, buscando la información en los gabinetes de cocina de los partidos políticos, de lo que se estaba cocinando en cada segundo. Éramos noticia en toda España.

Cuando hace unos días, a través de este medio, me enteré que nos dejaba por motivos personales no pude continuar, la verdad, me emocioné, ¿como lo explicaba?, en un lenguaje con una mezcla sutil, con qué delicadeza, una parte de su trayectoria profesional, sus recuerdos íntimos, sus vivencias y el porqué de su marcha, no deseada pero obligada, aceptada con resignación. Decido durante unas semanas, una tontería, no comprar la revista, ahora he vuelto a ir al kiosco y adquirir la publicación. Volví a leer su despedida, también he decidido escribir cuatro líneas sobre el gran periodista que es: "El Roberto del Vallès".

Ese hombre que lo dio todo, su capacidad, su entrega y cuando nadie escribía sobre temas que ahora aparecen cada día en todos los medios de comunicación como la corrupción, la crisis de valores, él ya lo hacía, lo denunciaba. Ha estado dirigiendo hasta el último momento, un gran equipo de profesionales, empleando como siempre la lengua de Cervantes en sus escritos. Sin duda marcará un antes y un después en la historia de la comunicación vallesana.

Sólo me queda decir que tiene todavía mucho que hacer y decir, con su pluma impecable, escribir como lo sabe hacer, con la verdad por delante, caiga quien caiga, pero sobre todo plasmar todas sus memorias en un libro, que seguramente hará temblar y preocupar a más de uno, pero tiene el deber de hacerlo, forma ya parte de la historia de nuestra comarca, como un gran periodista-comunicador. Creo que merece que algún día se le dedique un gran homenaje a ese "Gran hombre que es Roberto" y un gran profesional de la comunicación.

opinión



PRODUCTOS DE AQUÍ

SALVADOR JIMÉNEZ | Granollers

Aplicando el refrán "A buen entendedor pocas palabras bastan", os voy a decir mi opinión respecto a la crisis esperando que lo apliquéis. Es lo siguiente: El consumo de productos fabricados en nuestro país crea empleo; el consumo de productos fabricados en Asia (sobre todo en China), destruye empleo. ¡Elige!



FALTA DE EDUCACIÓN EN LOS BAZARES ORIENTALES

JUANI LUCERO | Les Franqueses del Vallès

Me remito a la carta que escribió Sandra Fit en esta misma sección, hace cosa de algunas semanas. Pues bien, mi caso es semejante al susodicho; todo ocurrió en el bazar chino situado en la carretera de Cardedeu, el cual a simple vista parece ser un almacén de "cosas para el hogar".

Adquirí un reloj de cocina, al llegar a casa no funcionaba y ese mismo día me dispuse a cambiarlo. Al llegar, la dependienta de procedencia china con muy malos modos le cambió la pila dos o tres veces, como si a mí no se me hubiese ocurrido hacerlo anteriormente. Optó por ofrecermelo que me llevase otra cosa o un vale de compra por el valor del reloj. Yo rechacé ambas, el reloj no funcionaba y quería otro igual o que se me retornase el importe exacto. La cajera, por momentos se ponía nerviosa, a la vez que agresiva, cuando yo rechaza el vale de compra. Con malos modos me dijo: "Aquí no devolvemos el dinero, ¡mira el cartel de la puerta!", con educación le insistí en que el reloj no funcionaba y ese no era mi problema. Después de tenerme 15 minutos esperando, muy enfadada la chica cogió el dinero y me lo tiró sobre el mostrador, acompañado de unas palabras... "¡Tú aquí no entras más!".

Desde aquel momento decidí no acudir más a un bazar de esta procedencia. Nadie debe prohibirme la entrada a un local si mi actitud es adecuada, y menos con esos principios. Tal y como comentó Sandra en su carta, debemos potenciar el comercio nacional, tanto el catalán como el español. Porque... "lo barato a la larga sale caro".

Cartas al director

Envíe sus cartas a redaccion@revistadelvalles.com



Concurs de clipmetratges 2012/13
EL TEU PUNT DE VISTA POT CANVIAR EL MÓN IV edició

TEMA: DIENT NO A LA POBRESA

Videos d'1 minut per canviar el món



www.clipmetrajesmanosunidas.org

